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Destacan el positivo impacto económico que ha supuesto la celebración de Agropriego

El Consistorio realiza una valoración muy positiva de la reciente edición de la muestra
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Más de 40.000 visitantes, la realización de un 
importante número de operaciones comerciales y la 
satisfacción generalizada en la mayoría de los 
expositores son los aspectos más destacados de la 
valoración que el Ayuntamiento de Priego, por medio 
de la alcaldesa, María Luisa Ceballos, y el concejal de 
Ferias Comerciales, Luis Miguel Carrillo, han realizado 
de la reciente edición de Agropriego.

Unos resultados "muy positivos", como indicaba 
Ceballos, "tanto por la creación de empleo directo 
como por la riqueza económica que ha generado en el 
municipio en los días previos y durante la muestra", 

haciendo referencia en este sentido en la repercusión que la muestra ha tenido en los establecimientos de 
hostelería y restauración.
En este sentido, Carrillo destacaba la creación de 20 puestos de trabajo directos por parte del Ayuntamiento, 
así como la contratación de otras 5 personas por empresas que han tomado parte en la muestra, haciendo 
referencia igualmente a la logística que un evento de estas características necesita lo que se traduce en un 
importante flujo económico que ha repercutido directamente en nuestra localidad.
Flujo económico que, según Carrillo, “ha supuesto un gran alivio para la economía de muchas familias de 
Priego, que bien directa o indirectamente han sacado un beneficio de la Agropriego”, destacando igualmente 
que con los más de 40.000 visitantes que se han contabilizado, “la feria se consolida cada vez más, frente al 
declive que se está produciendo en muestras similares”.
Otro de los aspectos destacados por el concejal de Ferias Comerciales durante la valoración de Agropriego, 
es la procedencia de los visitantes, “cuyo radio se ha ampliado a los 100 kilómetros a la redonda”, 
constatándose incluso la presencia de visitantes de Madrid, lo que para Carrillo es un indicador del carácter 
regional que va adquiriendo la muestra.
En cuanto a la valoración que los propios expositores han realizado de Agropriego, según la encuesta que la 
organización realizó a los mismos, Carrillo apuntaba que para el 74%, “la feria ha sido muy buena”, 
mientras que un 16% la ha catalogado como “excelente” y tan sólo un 10% para los que la feria ha sido 
“regular”. Otro de los aspectos analizados en esta encuesta ha sido el relacionado con la formalización de 
relaciones del venta, cerrando algún acuerdo comercial el 82% de los expositores frente al 18% que no lo 
hizo, mostrándose a favor del horario actual el 76,5%, frente al 23,5 que se muestra en contra del mismo.
Ante estas valoraciones y los resultados obtenidos, Carrillo concluía catalogando la trigésimo cuarta edición 
de Agropriego como “muy positiva”, lo que no es óbice, como puntualizó el concejal, “para seguir 
trabajando y corregir errores”


